

Hola, me han pedido que haga un breve resumen de mi experiencia Erasmus en Lisboa, la verdad es que no se me dan bien estas cosas, pero intentaré hacerlo lo mejor posible. Lo dividiré en tres apartados, los cuales creo que son los más importantes.

Empezaré por lo “principal”, el trabajo. Yo solicité el Instituto Español, ya que no sabía absolutamente nada de portugués, a parte de “obrigado”(gracias). Estoy muy agradecido con ellos, ya que el trato fue excelente, todos son muy amables y te ayudan ante cualquier problema que tengas, dentro e incluso fuera si tienes alguna duda sobre la ciudad. El trabajo es fácil, y se adaptan a ti si es posible. En mi caso, administrativo, estaba en secretaria, aunque pasé gran parte del tiempo en la biblioteca, allí podías interactuar con más gente, estudiantes y profesores, tenéis que conocer al cura, ¡qué personaje!, seguro que os hace reír.

Para continuar, creo que es importante hablar del alojamiento y transporte. Los pisos son caros, hay que tener en cuenta que es la capital, y en mi opinión, lo mejor era buscar algo bien conectado con el centro y con el trabajo, yo usaba el coche para ir al trabajo, pero para moverse por la ciudad es mejor el metro, más cómodo, al centro se puede ir perfectamente andando, al trabajo u otros lugares más alejados tendréis que usar autobuses o trenes, la misma tarjeta “bonobus” os vale para casi todo. Los pisos son antiguos, pero por suerte encontré algo decente (os dejo un enlace abajo), aunque teníamos un ratón viviendo con nosotros, lo acogimos enseguida y lo bautizamos como João, hay que buscar bien.

Y para terminar, lo que más os interesa, el ambiente de la ciudad. No puedo decir que haya salido mucho, en principio porque llegaba un poco cansado del trabajo, y quería el fin de semana para descansar. Pero si quieras salir no hay problema, siempre hay gente, lo mejor es ir con un grupo de gente, pero si no conoces a nadie no hay que preocuparse, en cualquier página de erasmus puedes quedar con alguien. Nosotros solo éramos dos, pero en nuestro piso había otras dos españolas muy simpáticas con las que pudimos salir. Creo que Lisboa es muy bonita por la noche, y el ambiente en Barrio Alto un poco singular, si hace buen tiempo toda la gente está en la calle a la puerta de los bares, además es barato, pero cierran relativamente temprano. A parte podréis visitar los típicos monumentos, y si hace buen tiempo os gustará la playa de Caparica.

Y bueno, como esto es un resumen creo que lo voy a dejar aquí, si tenéis alguna duda y creéis que puedo resolverla no dudéis en contactarme, en el instituto os pueden facilitar mis datos. Os animo a que viváis esta experiencia ya que seguro que la recordaréis siempre.

Un saludo, Juan Carlos.